
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses  
vom 14.11.2022 

 
Top 7 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Jeschke erfragt zum Beschluss, dass mehr Sitzbänke in der Stadt aufgestellt werden soll-
ten, ob dies bereits geschehen sei. Herr Kath erläutert, dass die Absprache mit Herrn Witt be-
stand, Kontakt mit Kai Schmidt herzustellen. Dies werde in der nächsten Umweltausschusssit-
zung beantwortet. 

Herr Dr. Bätcke teilt mit, dass er im Mai angeregt habe, ein Loch im Loheisterweg mit Recycling 
aufzufüllen. Dies sei noch nicht passiert. Herr Goetze entgegnet, dass dies mit dem Bauhof be-
sprochen werde. 

Herr Stümer merkt an, dass sich ebenfalls noch nichts getan habe, was die „Bettelampeln“ für 
Fahrradfahrer an den Kreuzungen Thujaweg/Ahrenloher Str. und Lindenweg/Ahrenloher Str. 
betreffe. Herr Goetze antwortet, dass der LBV eine Prüfung zugesagt habe. Jedoch gebe es 
noch keine Rückmeldung. Er werde Rücksprache mit dem Ordnungsamt diesbezüglich halten. 

Außerdem merkt Herr Stümer an, dass die Banketten in der Heimstättenstraße ebenfalls noch 
nicht aufgefüllt seien. Diese seien Gefahrenstellen. 

Er teilt ebenfalls mit, dass die Fa. Groth den Pfahlweg in die entgegengesetzte Richtung als Zu-
fahrt zum Moorreger Weg nutze. 

Herr Früchtenicht erfragt die Zuschusshöhe der geplanten Förderung für den Schulneubau. 
Frau Kählert entgegnet, dass sie annehme, dass sich die Höhe nach der Schülerzahl richte. Je-
doch gibt es noch nichts Genaues dazu. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
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Protokollführung 
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